

CONSEJO SUPERIOR DE DIRECCION DE LA  
ACCION CATOLICA ESPAÑOLA.  
M A D R I D

Queridos Pastores, Padres y Hermanos:

Desde el mes de Septiembre la C.E.A.S., se interesa muy especialmente, junto con la Permanente de la Conferencia Episcopal, por el caso "HOAC" - consciente de las repercusiones desfavorables que inciden sobre toda la A.C. en general y de un más directo sobre la HOACF y trata de darle una solución justa y equitativa.

La Permanente de la Conferencia Episcopal celebrada en Noviembre del pasado año y las recientes conversaciones de la C.E.A.S., con la Permanente de la Junta Nacional y de ambos organismos con la C.N. de la HOAC (9 y 10 de Enero) han seguido esa línea. Sin embargo no han llegado al parecer a ningún resultado práctico y si "aparente", que mantienen el equívoco, la desorientación y van introduciendo "la realidad" de lo existente; por lo que elevamos este informe-petición a ese Consejo Superior de acuerdo con la Permanente de la Junta Nacional de A.C. del pasado día 14, y del Apéndice B, apartado a) de los Estatutos.

Situación actual de la HOACF

- Continúan los Consiliarios mostrando su desinterés por la HOACF, y aún esforzándose para que la olviden, o presionando a dirigentes nacionales para que hagan pública profesión de las bases de la HOAC.

- Se dice, con rotundidad, que la Comisión Nacional de la HOACF ya no existe; que en la última reunión de la Conferencia Episcopal de Noviembre se aprobó definitivamente que la HOAC es mixta.

- Se bombardea sistemáticamente aquellas zonas donde la HOACF tenía una gran vitalidad frente a una HOAC raquítica y poco desarrollada.

- Se hacen campañas con las que se llega al convencimiento de que cuando algún centro o diócesis es mixto debe conectarse directamente con la HOAC masculina, desconociendo totalmente a las Comisiones Diocesanas y Nacional de HOACF. Se dan casos curiosos en que diócesis y centros que se hacen HOAC y que solamente hay uno o dos hombres.

- Aumentan las bajas masivas del Boletín de la HOAC, que frecuentemente se sustituye con la suscripción al Boletín Verde de la HOAC masculina. Lógica consecuencia de lo arriba indicado y fruto de haberse publicado en el Boletín de la HOAC las bases, junto con los acuerdos llevados a cabo por el Sr. Presidente de la C.E.A.S., sin haber mediado después el debido encuadramiento con la publicación y difusión comentada de los Acuerdos del 23 y 24 de Septiembre y que según nuestras noticias, son los que están en vigor, pese a que no se hayan puesto en práctica y hayan pasado cuatro meses.

X - Repetidas veces, Sres. Obispos, Delegados de Apostolado Seglar, Consiliarios de Junta y Consiliarios Diocesanos y de base, se han extrañado y lamentado que las cosas a plano nacional estuviesen todavía sin aclarar. Además del consiguiente desbarajuste diocesano y desaliento de militantes e inhibición de sacerdotes, se fundamentan en que todavía a plano nacional sigue confuso; luego los tan luminosos acuerdos de Septiembre parece que no han podido atravesar la espesa niebla de la C.N. de la HOAC y también la situación de otros Movimientos de A.C. especializada.